



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire
Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche
Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82
Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Mardi 14-09-2010.

Saint Rosaire pour la Sanctification des Prêtres.

Extase : 5^{ème} Mystère Lumineux.

Participants : 32 Personnes.

MESSAGE DE MARIE, MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE.

Enfants, laissez-vous enseigner par Moi, votre Mère du Ciel, car Je prie tous les jours pour vous, vous qui voulez suivre mon Divin Fils.

La prière, petits-enfants, vous est nécessaire chaque jour, pour relier vos âmes à Dieu, et pour obtenir de Lui, la force spirituelle dans vos combats quotidiens.

Vous avez aussi besoin de la Sainte Eucharistie, cet instant où Jésus s'offre à vous, afin de vivifier vos âmes et vous guérir de l'intérieur.

La Sainte Messe vous est également vitale car lorsque Jésus vient à vous, si vos cœurs sont assez purs pour l'accueillir, Il vous comblera de son Amour et vous donnera sa Paix.

Beaucoup d'hommes sur cette terre ne reçoivent pas les grâces de mon Divin Fils, car leurs cœurs sont partagés par les passions du monde et la foi véritable. Ils ne peuvent donc bénéficier des grâces que Jésus accorde largement à ses fidèles disciples.

C'est pourquoi Moi, leur Mère, votre Mère, suis là pour vous aider dans le cheminement spirituel de vos âmes. C'est pourquoi, chaque jour, vous devez demander mon aide et ma protection afin de ne plus vous égarer, afin de ne pas retomber sans cesse dans les mêmes erreurs.

Car une mère prend la main de son enfant quand il fait ses premiers pas, elle guide son enfant durant toute son adolescence jusqu'à ce qu'il puisse un jour continuer seul et librement sa route. Et c'est ainsi que j'agis pour toutes les âmes consacrées à mon Cœur Immaculé et qui me demandent de les aider.

Soyez bénis, enfants de la Terre Ivoirienne !

Votre Mère Aimante, Marie Mère de la Charité du Ciel.